

EL SUEÑO DE UNA PAREJA
COLOMBO-ESPAÑOLA SE HACE REALIDAD

PAISAJE CULTURAL CAFETERO DESDE UN GLOBO



MAYOR INFORMACIÓN:
www.globoscotabrava.com
www.volsgirona.com
globosaerostaticoscolombia@hotmail.com
info@globoscotabrava.com
 Cel: 320 66 77 818

Si usted quiere vivir una aventura extrema, lo primero que debe hacer es no estar en sus cinco sentidos y tener nervios de acero, máxime si de lo que se trata es de disfrutar desde el aire a bordo de un globo aerostático, el Paisaje Cultural Cafetero, Patrimonio de la Humanidad.

La idea que es ya una realidad, era un viejo sueño del ciudadano español Amancio Sánchez Navarro, piloto de este tipo de aparatos y quien está casado con la agrónoma colombiana Adriana Gómez. Ambos se radicaron en el municipio quindiano de Calarcá, luego de dejar la provincia de Gerona al norte del Mediterráneo en la frontera con Francia, donde residían desde hace varios años.

Según el español, quienes estén interesados en vivir esta emocionante aventura, deberán subirse a una canasta donde solo caben cinco personas, incluido el piloto, halada por un globo inflado con aire caliente impulsado con gas propano y que alcanza una temperatura entre 85 y 90 grados centígrados.

Recuerda que con este propósito el pasado 9 de marzo fundó una base operativa para maniobrar sus globos en todo el territorio nacional y principalmente en el Eje Cafetero. En esa fecha, con un vuelo cautivo, se hizo la presentación de su empresa Globos Aerostáticos Colombia, acto que tuvo lugar en la Plaza de Bolívar de Armenia.

En la actualidad se adelantan los per-

misos pertinentes ante la Aeronáutica Civil adquisición de seguros y permisos de ley con el propósito de iniciar los primeros vuelos turísticos en el Paisaje Cafetero a más tardar en junio o julio del presente año.

Sánchez cuenta con una empresa de globos en la provincia de Gerona en España, dedicada a la publicidad y viajes turísticos con pasajeros; una vez se da inicio al vuelo, éste se bautiza con champaña; pero para disfrutar del Paisaje Cafetero, lo pretende hacer brindando con café, jugos y una buena cena.

En la zona cafetera se podrán ofrecer dos modalidades de actividad con globos aerostáticos: vuelos cautivos (amarrado y elevado a 10 ó 20 metros) para promocionar una marca, para reuniones, eventos, convenciones, incentivos de empresa, fiestas, cumpleaños, colegios, bodas y los vuelos libres con pasajeros.



Amancio Sánchez es un experimentado piloto de globos aerostáticos desde 1997, autorizado en transporte aéreo comercial por AESA (Agencia Estatal de Seguridad Aérea) de España; antes de su actual profesión, practicó durante 8 años el parapentismo.

ORÍGENES DE ESTA PRÁCTICA

La historia de la navegación en globo aerostático nació en Francia, en el año de 1783 cuando los hermanos Montgolfier construyeron un globo de papel y lo llenaron con humo. Los primeros pasajeros de un globo aerostático fueron una cabra, un gallo y un pato, de los que no se supo nada después del inicio del vuelo. A diferencia de esa época y sus primeros pasajeros, hoy el globo aerostático es muy seguro y puede descender, gracias a la pericia de su piloto, con confianza y tranquilidad. Importado de España el globo a utilizar en esta zona, es inflado con aire caliente con un volumen de 3,500 metros cúbicos, tiene 27 metros de altura desde su base o canasta, con capacidad para 5 pasajeros y una autonomía de vuelo para 2 horas.

